



Delémont, le 25. 04. 16

~~Motion~~ Postulat

Signalisation d'animaux aux secours

Il existe en Suisse quelques communes, notamment Genève et Zurich, qui mettent à disposition de leurs citoyen-nes des autocollants.

Ces adhésifs, qui se collent sur les portes d'entrée des résidences, servent à avertir les secours, en règle générale les sapeurs-pompiers, qu'à l'intérieur se trouve un ou des animaux de compagnie-s.

Cette signalétique permet aux forces du feu de chercher ces animaux qui bien souvent se cachent lors des incendies. Mais peut aussi prévenir les secours que les lieux sont habités d'animaux de compagnie plus délicats à manipuler (serpents, mygales, iguanes)

Par le biais de cette motion, il est demandé que la commune de Delémont crée également ses propres autocollants. Ces adhésifs pourraient, dès lors être mis à disposition des personnes intéressées aux différents guichets (police, service de la population), ainsi que les commerces de la place comme les magasins d'alimentation et ou vétérinaires. Les autocollants devraient être vendus à un prix symbolique couvrant quelque peu les frais d'impressions. La conception pourrait être mise aux concours aux différents artistes et dessinateurs de Delémont et lors du prochain festival de la bd, les différents projets soumis au vote des visiteurs. Et le projet ayant reçu le plus de voix serait donc l'autocollant imprimé.

Il est juste demandé un espace permettant de noter l'espèce et le nombre d'animaux occupant les lieux.

Pour le groupe socialiste.

Diego Tomaselli

*[Handwritten signatures in blue ink]*  
Karl Mahn  
M. Bouhartz  
Hehmet  
Ribeaud  
Bouhartz